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STRAORDINARIO AL 
COMUNE DI FOGGIA



LASCIA PER MOTIVI DI SALUTE
Il Commissario straordinario nominato dal Ministro dell'Interno 
dopo lo scioglimento del Consiglio comunale di Foggia per mafia 
lascia per motivi di salute. Non mettiamo in dubbio la motivazione 
di Marilisa Magno ma questa decisione arriva in un momento di 
cambiamento politico nazionale. Sarà solo una coincidenza.?

Lunedì 20 febbraio 2023

Il 2 dicembre scorso il Ministero dell’Interno
inviò la comunicazione di proroga del 
Commissariamento del Comune di Foggia con 
alla guida del terzetto di commissari diretto da 
Marilisa Magno. Oggi, un caso abbastanza raro, 
la Magno ha comunicato ai dirigenti del Comune 
di aver rassegnato le dimissioni per motivi di 
salute. Un fulmine a ciel sereno, augurandoci 
che non sia qualcosa di grave, considerando che

fino a qualche giorno fa il commissario straordinario, 
nominato dopo lo scioglimento per mafia, non aveva
mai dato segni di cedimento, anzi. Non mettiamo in 
dubbio le motivazioni della Magno, ma le sue 
dimissioni pesano come un macigno considerando 
che, in attesa delle elezioni del prossimo autunno, 
Foggia vive un momento difficile dove necessitano 
scelte importanti che dovrebbero essere prese da chi 
conosce anche se in minima parte il contesto foggiano



Sarà creata una grande un'area verde nello 
stabilimento della divisione aerostrutture di 
Foggia, 1.650 piante che in 20 anni 
assorbiranno CO2 pari a 367 tonnellate. 

Leonardo con Arbolia 'riforesta' 
lo stabilimento della zona ASI 

Lunedì 20 febbraio 2023

Con oltre 1.650 piante e la stima stima 
che in 20 anni sarà assorbito un totale 
di CO2 pari a 367 tonnellate, 
l'abbattimento di PM10 fino a 16,6 
tonnellate e un rilascio di ossigeno 
fino a 268 tonnellate, Leonardo "ha 
dato vita al primo intervento di 
riforestazione completa di un sito 
industriale del gruppo attraverso la 
creazione di un'area verde nello 
stabilimento della divisione 
aerostrutture di Foggia". Un progetto 
in collaborazione con Arbolia, la 
società benefit creata da Snam e 
Fondazione Cassa Depositi e Prestiti 
che promuove e realizza azioni di 
imboschimento e rimboschimento. 
Per il rimboschimento - viene 
spiegato - sono stati scelti, attraverso 
uno specifico studio agro-forestale, 
piante autoctone che rispettano la 
biodiversità locale, con lo scopo di 
preservarla. Il progetto è nell'ambito 
delle iniziative del piano di 
sostenibilità di Leonardo che " lavora 
da tempo a progetti volti a diminuire 
le emissioni, con l'obiettivo ad oggi di 
ridurre del 40% le emissioni di CO2 
entro il 2030". 

Il sito produttivo di Leonardo a 
Foggia, con circa 1.000 dipendenti, è 
un centro di eccellenza per la 
produzione di aerostrutture in 
materiale composito in ambito 
militare e civile: dall'Eurofighter 
Typhoon all'F-35, dal Boeing 787 
Dreamliner all'ultimo arrivato nella 
famiglia Airbus l'A220 fino al best 
seller nel settore dei velivoli regionali 
turboelica ATR.



Controlli partiti all'esterno di una scuola e che hanno 
portato i poliziotti con le unità cinofile in una cantina
di un palazzo alla periferia del capoluogo dauno

Occultati “gettoni” di hashish 
con adesivi Bitcoin e Mr. Charlie

La Polizia di Stato, nell’ambito di un mirato 
servizio straordinario di controllo del 
territorio, ha tratto in arresto un 18enne 
colto nella flagranza del reato di 
detenzione ai fini di spaccio di sostanze 
stupefacenti e sanzionato 
amministrativamente un minorenne per 
detenzione di sostanze stupefacenti per 
uso personale. Nel corso del servizio, 
infatti,  la Squadra Mobile, coadiuvata dal 
Reparto Prevenzione Crimine “Puglia 
Meridionale” e da un’aliquota del Reparto 
Cinofili della Questura di Bari, ha 
effettuato  controlli in prossimità degli 
Istituti scolastici della città e diverse 
perquisizioni locali e personali. 
In prossimità dell’Istituto Scolastico 
“Einaudi” veniva controllato un minorenne 
e trovato in possesso di 2,5 Grammi lordi di 
hashish. Per tale motivo veniva sanzionato 
amministrativamente per uso personale di 
sostanze stupefacenti e segnalato alla 
locale Prefettura. Successivamente, a 
seguito di segnalazione, veniva effettuato 
un controllo all’interno di un condominio 
nella prima periferia di Foggia. Appena 
entrati nell’androne del palazzo, lo spiccato 
fiuto di “Africa”, il Poliziotto a quattro 
zampe delle unità cinofile di Bari, veniva 
attratto da qualcosa che proveniva dalle 
cantine e ne segnalava una di queste con 
insistenza. 

La successiva perquisizione, effettuata 
all’interno della cantina, permetteva di 
rinvenire numerosi “gettoni” di Hashish, dal 
peso di 10 grammi ognuno, suddiviso in base 
ad un adesivo che, probabilmente, serviva a 
distinguerne la tipologia. I suddetti “gettoni” 
riportavano diverse etichette distintive, come 
“BITCOIN” -     “FERMA PADRINO” – “MR 
CHARLIE” per un peso totale di 4308 grammi 
lordi. Il diciottenne, che è risultato avere le 
chiavi e la disponibilità della canina, è stato 
tratto in arresto e al termine della redazione 
degli atti di rito, come disposto dal Pubblico 
Ministero presso la Procura di Foggia, è stato 
sottoposto agli arresti domiciliari 



PRESO IL PRESUNTO AUTORE 
DELLA VIOLENTA RAPINA A VIESTE

La Polizia di Stato ha tratto in 
arresto un giovane 18enne, in 
esecuzione di ordinanza di 
custodia cautelare agli arresti 
domiciliari, presunto 
responsabile del reato di rapina 
aggravata. Il provvedimento 
veniva emesso dal G.I.P. presso 
il Tribunale di Foggia, a seguito 
delle indagini espletate dal 
personale del Commissariato 
P.S. di Cerignola,  dirette e 
coordinate dalla locale Procura 
della Repubblica, le quali hanno 
consentito di raccogliere gravi 
indizi di colpevolezza a carico 
del soggetto. In particolare, la 
notte del 6 novembre scorso a 
Cerignola veniva consumata 
una violenta rapina in danno del 
titolare di un ristorante 
giapponese del luogo. I presunti 
responsabili, avrebbero colpito 
violentemente al capo la vittima 
con un grosso oggetto 
metallico,

probabilmente il calcio di una 
pistola o una chiave inglese, al 
fine di sottrargli il borsello 
indossato a tracolla. Dopo 
essersi impossessati della 
borsa, i soggetti si dileguavano 
mentre la vittima si recava 
presso il pronto soccorso. Le 
indagini avviate 
immediatamente dal personale 
della Polizia di Stato, 
permettevano di individuare 
uno dei presunti autori del 
reato, grazie anche ai sistemi di 
videosorveglianza della zona.
La successiva perquisizione 
domiciliare a carico del giovane 
consentiva di rinvenire parte 
degli indumenti indossati 
durante l’azione delittuosa e la 
pistola a salve utilizzata.
L’arrestato, dopo le formalità di 
rito, veniva accompagnato 
presso la sua abitazione per ivi 
rimanere sottoposto agli 
arresti domiciliari. 

Colpito più 
volte con un 

coltello.  
La vittima è 

un bracciante 
agricolo 

marocchino.

Said El Hbaby, 44 anni, 
l'uomo di origine 
marocchina, il cui cadavere 
è stato ritrovato ieri 
mattina nelle campagne di 
Borgo Tressanti nella zona 
di Cerignola, sarebbe stato 
ucciso con un coltello o 
altro oggetto appuntito. A 
dare l’allarme è stato il 
connazionale della vittima, 
mentre i carabinieri stanno 
cercando di ricostruire le 
ultime ore di vita del 
bracciante agricolo 
rinvenuto con diverse ferite 
sul corpo. Si indaga, quindi, 
per omicidio



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in Puglia 
68 nuovi casi Covid così distribuiti: in 
provincia di Foggia 6 nuovi contagi, 20 nel 
barese, 5 nella BAT, 26 in provincia di Lecce, 
7 in provincia di Brindisi e 4 nel tarantino.

6
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

069
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Sono 7480 le persone attualmente positive in 
Puglia, mentre i test eseguiti nelle ultime 24 ore 
sono stati 1750. Le persone ricoverate in 
situazione non critica sono attualmente 121, 
mentre sono sempre 5 quelle in terapia 
intensiva. Dall'inizio della pandemia sono 
225.951 le persone che hanno contratto il 
Covid in Capitanata. Solo un caso fuori 
regione, nessuno da definire



SUBISCONO FURTO 

PRIMA DELLA 

PARTITA E NON 

DISPUTANO LA 

GARA A VIESTE

La Commissione Agricoltura e Industria 

del Senato ha approvato un 

emendamento che prevede la proroga 

al 31 dicembre 2024 del periodo 

sperimentale del registro telematico 

delle operazioni di carico e scarico di 

cereali e sfarinati, il cosiddetto 

"Granaio Italia". Per scongiurare 

l'esecutività di questa decisione, Cia-

Agricoltori Italiani si è rivolta a noi 

parlamentari per chiedere supporto. 

L'onorevole Giorgio Lovecchio (M5S) è 

concorde con gli agricoltori, specie 

quelli pugliesi, che sono i maggiori 

produttori di grano d'Italia: "Il 

benessere non è prorogabile! Far 

slittare al 2025 le sanzioni 

amministrative pecuniarie nei confronti 

dei soggetti che non abbiano 

adempiuto all’obbligo di istituzione del

registro e di tenuta telematica delle 

operazioni di carico e scarico di cereali e 

farine - ha detto il deputato foggiano - 

significa mettere in secondo piano la 

sicurezza alimentare della filiera della pasta e 

di quella del pane, che già sono fin troppo 

bistrattati e che vivono un periodo di grave 

crisi. In Italia abbiamo una grande arma, 

quella della tutela dell'alta qualità dei cereali 

e soprattutto della loro tracciabilità rispetto 

al resto d'Europa e al nord America". 

Una squadra di calcio non ha potuto giocare 
una partita del campionato di Prima 
Categoria, dopo aver subito il furto di parte 
delle attrezzature sportive. E' accaduto ieri a 
Vieste, nel Foggiano, dove si sarebbe dovuta 
disputare un incontro tra l'Atletico Vieste e il 
Top Player Minervino, della Bat, i cui 
calciatori sono stati derubati. Ieri 
pomeriggio, mentre la squadra del 
Minervino era a pranzo in un ristorante di 
Vieste, qualcuno si e' impossessato della 
documentazione della societa' e delle 
attrezzature sportive custoditi nel pulmino 
della societa' calcistica, parcheggiato nel 
piazzale del ristorante.

Slittamento Granaio d'Italia, per Lovecchio 
"Il benessere non è più prorogabile"



“Non era ancora il momento di 
assumere un provvedimento 
così impattante sulle imprese 
edili del territorio, sottolinea 
Francesco Faccilongo 
Presidente dell’Ordine degli 
Architetti della provincia di 
Foggia, sui professionisti 
impegnati nel redigere i 
progetti non ancora approvati e 
su tutto il resto l’indotto. La 
decisione del Governo di 
bloccare lo sconto in fattura e 
di vietare alle pubbliche 
amministrazioni di acquistare i 
crediti fiscali, senza un 
confronto con le parti 
interessate, può provocare 
conseguenze economiche ed 
occupazionali per le aziende 
pugliesi”. 
Dalla sua conversione in Legge 
il Superbonus 110% ed il 
meccanismo di cessione del 
credito sono stati modificati 
oltre venti volte a cui si 
aggiungono ulteriori 
cambiamenti di rango 
secondario, circolari 
applicative, provvedimenti della 
Direzione Centrale dell’Agenzia 
delle Entrate e centinaia di 
interpelli. “Con questo non 
vogliamo dire che 
l’applicazione della Legge sul 
Superbonus non necessiti di 
correttivi sanzionatori in 
presenza di comportamenti 
poco virtuosi – continua 
Faccilongo – quali ad esempio 
sulle speculazioni dei materiali 
da costruzione. 

L'Ordine degli Architetti di Capitanata punta 
l'indice contro una scelta senza confronto

Di Redazione 

Ma di certo non riteniamo giustificabile 
una decisione unilaterale che non tiene 
conto anche della scarsa liquidità delle 
aziende che non possono più cedere il 
credito a causa del cambio di rotta 
deciso dal Governo. Auspichiamo, 
pertanto, un ripensamento sulla 
decisione assunta ed offriamo la nostra 
disponibilità per avviare un confronto 
che tenga conto di tutte le parti in gioco”.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Durante l’incontro, il sindaco ha presentato il 
progetto Polis ideato da Poste Italiane, che 
rafforzerà e amplierà in maniera digitale i 
servizi offerti dall’ufficio postale. Uno 
sportello unico che renderà semplice e 
veloce l’accesso ai servizi della pubblica 
amministrazione. La richiesta di certificati 
come il passaporto o la carta d’identità, così 
come i certificati previdenziali e giudiziari, si 
aggiungeranno ai servizi già offerti dallo 
sportello delle Poste. Il progetto Polis è stato 
presentato a Roma qualche giorno, fa alla 
presenza del capo dello Stato, Sergio 
Mattarella, della presidente del consiglio 
Giorgia Meloni e di circa 7.000 sindaci, fra cui 
il primo cittadino di Carlantino. L’altra 
importante novità illustrata durante il forum 
con i cittadini riguarda l’apertura, a breve, 
della nuova struttura sanitaria. Il comune di 
Carlantino, infatti, ha stipulato una 
convenzione con una cooperativa impegnata 
nel settore socio-sanitario. Il contratto, che 
durerà 15 anni, garantirà alle casse comunali 
un’entrata annua di circa 20mila euro. Fondi 
che l’amministrazione comunale potrà 
utilizzare per la manutenzione delle strade, 
del verde pubblico, dell’illuminazione e di 
diversi altri servizi.

Ufficio postale digitale e avvio della 
nuova struttura sanitaria. Sono due 
delle novità che Graziano Coscia, 
sindaco di Carlantino, ha annunciato 
durante il forum con i cittadini che si è 
tenuto domenica 19 febbraio in aula 
consiliare. L’incontro con i cittadini era 
stato convocato per fare il punto su 
quanto fatto dalla Giunta comunale nei 
suoi primi 4 anni di vita amministrativa e 
sulle prossime attività programmatiche. 
“Dopo quasi quattro anni, questa è la 
prima occasione, da quando ci siamo 
insediati, di incontrare i cittadini per un 
confronto e un bilancio – ha dichiarato il 
primo cittadino Coscia –. La pandemia, 
finora, ci aveva impedito di poter 
convocare i cittadini per un pubblico 
forum. Ora che la situazione covid ha 
assunto caratteri e dimensioni meno 
preoccupanti, è nostro intento 
convocare periodicamente degli incontri 
in cui ascoltare direttamente istanze e 
considerazioni dei cittadini.  Certamente 
convocheremo un nuovo forum tra 
luglio e agosto, quando in paese 
torneranno anche i carlantinesi che 
vivono e lavorano in altre città”. 

A Carlantino Poste digitali e nuovi servizi 
socio-sanitari. Ad annunciarlo è il Sindaco
Di Redazione 





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni 
dei cittadini. Inviate a 
redazionefoggiapost@gmail.com foto 
e indicazione della strada dove è 
presente una buca o altro problema 
che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Villaggio Artigiani a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Libri, sport e 
legalità



ZDENEK ZEMAN, 
MARTINA CRISCIO E 

IL PROCURATORE 
LUDOVICO 

VACCARO PARLANO 
DI LEGALITÀ AL 

GIANNONE-MASI DI 
FOGGIA

L’allenatore boemo Zdenek Zeman, 
fautore di Zemanlandia e di uno 
dei periodi calcistici più gloriosi 
del Foggia Calcio, la schermitrice 
foggiana Martina Criscio, atleta 
della nazionale olimpica e 
campionessa del mondo ed 
europea di sciabola e il 
procuratore capo Ludovico 
Vaccaro saranno i protagonisti di 
un altro splendido appuntamento 
con gli incontri dedicati alla 
cultura della legalità dell’istituto 
Giannone-Masi di Foggia. Giovedì 
23 febbraio alle 10.30 nell’aula 
magna in via Sbano, 5, alunni e 
docenti, capitanati dalla dirigente 
scolastica Roberta Cassano, 
incontreranno la fondazione "La 
Capitanata per lo Sport". Il tema 
dell’incontro sarà “Sport e 
Legalità”.



L U N E D Ì  2 0  F E B B R A I O  2 0 2 3  

A seguire, ore 19, Lucia Annunziata presenta 
il suo libro anche al Circolo Unione di 
Manfredonia.    
L’inquilino. Da Monti a Meloni: indagine sulla 
crisi del sistema politico (Feltrinelli, 2023). 
Dal 2011 al 2022 in Italia si sono succeduti 
sette governi guidati da sei premier, di cui 
quattro non erano neppure eletti in 
Parlamento: Mario Monti, Enrico Letta, 
Matteo Renzi, Paolo Gentiloni, Giuseppe 
Conte, Mario Draghi. Nemmeno l’uomo che 
ha saputo fronteggiare il default economico 
dell’Europa è sopravvissuto al collasso del 
sistema politico italiano. Gli Inquilini di 
Palazzo Chigi si sono susseguiti con 
impressionante rapidità, formando governi 
deboli, segnati da ascese clamorose e 
altrettanto rapide sconfitte. Sostenuti anche 
dalla singolare inclinazione degli italiani per 
i potenti e dalla loro capacità di creare dal 
nulla un Napoleone.

Lucia Annunziata 
racconta gli “Inquilini” 

di  Palazzo Chigi

Una storia del potere in Italia, con 
documenti e interviste inedite. Sette 
governi, sei presidenti e una decade tra 
le più burrascose della storia 
repubblicana. È il sontuoso lavoro 
editoriale, di inchiesta e 
approfondimento, realizzato da uno dei 
nomi più autorevoli del giornalismo 
italiano, concentrato in un libro dal 
titolo L’inquilino. Da Monti a Meloni: 
indagine sulla crisi del sistema politico 
(Feltrinelli, 2023). Martedì 21 febbraio, 
alle ore 17, Lucia Annunziata presenta il 
suo libro nella Sala Narrativa della 
Biblioteca “La Magna Capitana” di 
Foggia, ospite di cartello della rassegna 
Fuori gli Autori, organizzata insieme 
con la libreria Ubik. Volto notissimo di 
Rai 3 (che in passato ha diretto) e 
attuale conduttrice di Mezz’ora in più, 
già presidente Rai nonché inviata 
all’estero per i più importanti quotidiani 
italiani, la giornalista incontra il 
pubblico di Capitanata conversando 
con il caposervizio della Gazzetta del 
Mezzogiorno, Filippo Santigliano.  

Lucia Annunziata racconta la cronaca delle 
ore più drammatiche della storia recente, 
dalla crisi economica al Covid alla guerra, 
fino alla mancata elezione di Draghi al 
Quirinale. Governo dopo governo, queste 
pagine affrontano la fine della fiducia nei 
partiti, lo svuotamento del Parlamento e i 
patti con cui viene scelto il presidente del 
Consiglio, l’itinerario dei vari governi e le 
ragioni del loro rapido logorarsi. 



Libri in vetrina
“Il successo di questo libro è nella 
semplicità con cui si affrontano le 
nostre paure quotidiane rafforzate dal 
Covid che ci ha pesantemente 
condizionati”. Il giornalista Roberto 
Parisi ringrazia i tanti lettori che in 
questo primo periodo di uscita del suo 
nuovo libro “Sono morto il 29 febbraio” 
hanno voluto approfondirne la 
conoscenza prendendo parte agli 
eventi di presentazione. Nei prossimi 
giorni altre due tappe per incontrare
l’autore e scoprire il condensato di 
ironia che il libro porta con sé. La 
prima venerdì 24 febbraio al Circolo 
Unione di Lucera alle ore 19, la 
seconda tappa lunedì 27 febbraio ad 
Apricena al Palazzo della Cultura 
(Biblioteca comunale)

“Sognare la propria dipartita 
conoscendo il giorno, il mese ma non 
l’anno spalanca le porte di mia 
vicenda tra le opere di De Filippo e 
quelle di Pirandello -racconta 
Roberto Parisi – lasciando al lettore 
lo spazio per riflettere sulle 
parentesi ironiche di questo libro che 
ci conduce anche in un percorso tra 
storia e mistero. Immaginate il 
protagonista del libro che si rivolge 
persino alle onoranze funebri per 
prenotare il proprio funerale. 
Insomma c’è da sorridere. Il finale è 
davvero a sorpresa”. La postfazione 
al libro è a cura della psicoterapeuta 
Tiziana Pagano che sarà presente 
anche a Lucera e consentirà di fare 
degli approfondimenti sui 
condizionamenti a cui siamo 
sottoposti ogni giorno. 

A LUCERA E APRICENA



DOMENICA PROSSIMA AD APRICENA CI SARA' MALGIOGLIO

Successo per la domenica del Carnevale 
e l'evento serale con Gabry Ponte

Un fiume di gente per accogliere 
Gabry Ponte e la part finale della 
domenica del Carnevale di 
Apricena. Il Sindaco Antonio 
Potenza ha ringraziato tutti 
coloro che hanno partecipato 
alle iniziative, in tanti giunti da 
tutto il resto della provincia. 
 "È con grande emozione che, al 
termine di questa prima serata, 
ringrazio vivamente tutti coloro 
che si sono impegnati in prima 
persona per l’ottima riuscita 
degli eventi: grazie. 

Nella sola giornata di oggi, oltre 
ventimila persone hanno 
affollato le strade della nostra 
Città, formando un corteo di 
sorrisi e di festa, con visitatori da 
ogni dove - anche da fuori 
provincia - che ci hanno 
riempito il cuore. 
La serata è poi è esplosa tra le 
note di Gabry Ponte, e il delirio 
del pubblico in una serata 
magica e si è conclusa con un 
grandioso spettacolo 
pirotecnico".  



TUTTE PAZZE PER 
MERCOLEDI'

Ieri sera oltre cinquanta ragazze di tutte 
l'età hanno ballato nella galleria del centro 

commerciale "Mongolfiera" di Foggia la 
canzone della serie tv "Mercoledì" che ha 

travolto milioni di persone in tutto il 
mondo.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Un territorio che vuole 
essere solo raccontato

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Si tornerà in campo già sabato prossimo 

ed i rossoneri, passata la sbornia delle tre 

reti date alla Juve Stabia, devono subito 

tornare con i piedi per terra dovendo 

affrontare l’ultima della classe, la Fidelis 

Andria, che in passata ci ha insegnati di 

vendere cara la pelle. Per la prossima 

gara mister Gallo avrà di nuovo 

disponibile Frigerio, appiedato dal giudice 

sportivo nella gara di ieri allo Zaccheria, 

così come dovrebbero essere di nuovo 

dal primo minuto i vari Di Pasquale e 

Rizzo. Anche se Rutjens e Kontek hanno 

ben figurato con interventi puliti e senza 

sbagliare praticamente nulla. Giocatori 

che possono fare al caso del Foggia in un 

reparto che in alcuni casi ha peccato in 

determinazione.

.Così come saranno pronti per i novanta 

minuti Petermann e Schenetti 

precauzionalmente a riposo nel primo tempo 

dopo le due gare ravvicinate di Crotone e 

Alessandria. E, poi, come annunciato dalla 

società rossonera, dovrebbe essere in 

panchina anche Vacca che, in base 

all’andamento della gara con la Fidelis Andria, 

potrebbe fare il suo esordio nella parte finale 

della partita. Tutto questo in attesa di avere 

di nuovo disponibile Beretta. La sorpresa, se 

così possiamo definirla, è un certo Roberto 

Ogunseye, capace di finalizzare quasi ogni 

pallone giocabile. Insomma, un uomo 

intoccabile in avanti, anche se oggi non ci sono 

grandi alternative. Il Foggia punta a 

consolidare la quarta posizione, strizzando 

l’occhio al podio, dove c’è un Pescara a +5 che 

sembra aver perso fiducia e grinta. C’è ancora 

tempo per costruire il Foggia che giocherà i 

play-off. Crederci è un diritto.

Foggia, il diritto di 
crederci fino alla fine

di Roberto Parisi



FRANCESCA SEMERARO, 
NUOVO RECORD REGIONALE 

AGLI ITALIANI INDOOR
di Gianni Gliatta

Francesca Semeraro si supera due volte e lo 
fa in grande stile, dimostrando di possedere 
una bella tecnica ma anche carattere in 
pedana. Ai campionati italiani assoluti indoor 
di Ancona valica l’asticella prima a 4.27 metri 
(un solo errore) e poi a 4.32 alla terza prova. 
Con questa misura entra di diritto nell’elite 
nazionale della specialità. Prova vanamente 
4.37 ma i presupposti per fare bene ci sono 
tutti. La sua gara parte benissimo superando 
alla prima prova 3.72; 3.78 e 4.02 poi un errore 
a 4.17 m. Si classifica 5^ con la quarta misura 
avendo commesso più errori rispetto alla 4^ 
classificata, l’olimpionica Sonia Malavisi. Nella 
stessa gara arriva il nuovo record italiano di 
Roberta Bruni (4.62). Per Francesca, record 
personale battuto due volte, perché prima di 
questa gara aveva 4.25 m, ottenuto l’anno 
scorso ai campionati assoluti all’aperto.

La campionessa è di origine 
tarantina, ma vive ormai 
stabilmente a Foggia dove si 
allena sotto la supervisione 
tecnica di Davide Colella. L’anno 
scorso si è laureata campionessa 
italiana universitaria con i colori 
del CUS Foggia. La Semeraro è 
anche studentessa in doppia 
carriera presso l’Ateneo dauno. 
Davide Colella ha espresso tutta 
la sua soddisfazione in un 
messaggio sui social: 
“Complimenti alla nostra 
Francesca Semeraro, tesserata 
con l’ Alteratletica Locorotondo 
ma Foggiana di adozione ,sia 
come Atleta che come istruttrice 
per L’US Foggia. Siamo 
Felicissimi per l’ottimo risultato 
ai Campionati Italiani Assoluti di 
Ancona dove ha superato per ben 
due volte il suo record personale 
e per tre volte quello regionale 
indoor”. Anche la primatista 
regionale ha voluto lasciare sui 
social un messaggio per questo 
grande risultato: “Tutto il lavoro 
svolto ripagato così, nella gara 
più importante, in una delle gare 
più belle in assoluto a livello 
tecnico/nazionale. È scesa 
qualche lacrimuccia si, perché 
non tutti sanno cosa c’è dietro a 
questa prestazione. Una 
liberazione assoluta ma 
soprattutto la convinzione che 
mi porterò dietro anche per la 
stagione outdoor.    Che questo 
4,32m sia un ulteriore punto di 
partenza. Infiniti grazie a tutti, a 
tutti quelli che mi seguono e che 
mi supportano in tutto e per 
tutto”.




